



Charla informativa sobre la investigación a cargo de la asociación Innova

SALAMANCA. La asociación Innova Salamanca de becarios de investigación y jóvenes investigadores desarrollará esta tarde una charla informativa titulada *Introducción a la Investigación*. La sesión tendrá

lugar a las 19 horas en el aula 25 de la Facultad de Geografía e Historia, y será impartida por Álvaro Carvajal, miembro de la asociación e investigador predoctoral. En la ponencia se tratarán temas como las ayudas pre y postdoctorales, la nueva regulación normativa de los estudios de doctorado y la ley de la Ciencia, actualmente en tramitación parlamentaria. ■